

Presseinformation

Bernd Wagner
Teamleiter Presse

Landesbank Baden-Württemberg
Am Hauptbahnhof 2
70173 Stuttgart
Telefon 0711 127-76402
Telefax 0711 127-6676402
Bernd.A.Wagner@LBBW.de
www.LBBW.de

3. Mai 2018

Nachhaltigkeitsrating von ISS-oekom **LBBW mit Top-Position**

Die LBBW hat von der renommierten Nachhaltigkeits-Ratingagentur ISS-oekom erneut die Bewertung „Prime“ erhalten und belegt mit einem Rating von C+ Platz 4 von 88 untersuchten Banken ihrer Klasse. Damit qualifizieren sich von der LBBW emittierte Wertpapiere aus ökologischer und sozialer Sicht für ein Investment.

Die Münchener Nachhaltigkeits-Ratingagentur ISS-oekom hat die LBBW in Bezug auf ihr Nachhaltigkeitsmanagement auf einer Skala von A+ bis D- erneut mit der Gesamtnote C+ bewertet. Mit diesem Ergebnis belegt die LBBW in der Kategorie „Financials/Public & Regional Banks“ den 4. Platz von insgesamt 88 untersuchten regionalen und öffentlichen Banken aus der ganzen Welt.

Konkret bedeutet die Bewertung C+: Die LBBW erfüllt deutlich die von ISS-oekom definierten Mindeststandards an das Nachhaltigkeitsmanagement. Damit qualifizieren sich von der LBBW emittierte und am Markt gehandelte Wertpapiere aus ökologischer und sozialer Sicht für ein Investment. Denn die Bewertung des Nachhaltigkeitsengagements der Bank durch professionelle Ratingagenturen bildet die Grundlage für die Anlageentscheidung vieler nachhaltig orientierter Investoren.

Für die LBBW bedeutet das positive Rating außerdem, dass das Engagement der Bank im Bereich Nachhaltigkeit Früchte trägt. Im vergangenen Jahr hat die Bank vier Stoßrichtungen definiert, zu denen neben Agilität, Geschäftsfokus und Digitalisierung auch Nachhaltigkeit gehört. Die LBBW bietet beispielsweise bereits seit geraumer Zeit nachhaltige Anlageprodukte an. Das Ziel ist nun, die Palette grüner Geldanlagen stetig zu erweitern.

„Wir sehen Nachhaltigkeit eindeutig als Kernbestandteil unserer Strategie“, sagt Thomas Rosenfeld, Vorstand der BW-Bank und im LBBW-Konzern zuständig für das Themenfeld Nachhaltigkeit. „Unsere Kunden erwarten zunehmend nachhaltige Anlageprodukte, und Investoren messen uns daran, wie nachhaltig wir als Bank agieren. Das Rating von ISS-oekom ist eine erfreuliche Bestätigung für unsere Strategie und ein zuverlässiger Indikator für unser nachhaltiges Engagement.“

Im Gegensatz zu Finanzkraftratings werden Nachhaltigkeitsratings nicht vom bewerteten Unternehmen, also zum Beispiel der LBBW, beauftragt und bezahlt. Nachhaltigkeits-Ratingagenturen verkaufen ihre Nachhaltigkeitsanalysen an Investoren und Fondsmanager, die bei ihren Anlageentscheidungen Nachhaltigkeitskriterien berücksichtigen.

Über ISS-oekom

Seit März 2018 gehört ISS-oekom zu Institutional Shareholder Services ISS, dem weltweit größten Pure Player im Bereich Corporate Governance und Responsible Investment. Ursprünglich 1993 gegründet und bislang unter dem Namen oekom research bekannt, ist ISS-oekom eine der weltweit führenden ESG Research- und Ratingagenturen mit einer etablierten Ratingmethodik und hoher Anerkennung am Markt. ISS-oekom analysiert die wichtigsten Aktien- und Anleiheemittenten weltweit hinsichtlich ihrer Umwelt-, Sozial- und Governance-Leistungen.